



PATRULLAJES. Unidades militares realizan patrullajes por carreteras, sectores urbanos y rurales de todo el país, para garantizar la seguridad de personas y propiedades.

Paralización de obra en la Panamericana afecta

Miles de personas están siendo afectadas económicamente, al no proseguir la construcción de la Carretera Panamericana al Oriente del país. Según los afectados, en la construcción de la

carretera trabajan más de mil obreros que han dejado de ganar salarios para sostener a su familia de unas cinco personas aproximadamente. Al no tener ellos dine-

—Pasa a la página 78—

Banda de asaltantes en antigua vía a Santa Ana

(Santa Ana). Una pandilla de asaltantes está sembrando el terror en el Puente Las Pulgas, carretera antigua a San Salvador.

De acuerdo con las denuncias presentadas por

varias víctimas ante las autoridades, la pandilla la integran dos mujeres y un hombre, armados de revólveres, quienes han despojado de valiosas prendas a vecinos de

—Pasa a la página 78—

Cámara Comercio condena asaltos y toma de rehenes

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador condenó en declaraciones a la prensa, la modalidad practicada por grupos violentos que asaltan empresas y toman rehenes con el su-

puesto fin de apoyar demandas laborales.

El texto de las declaraciones formuladas por la Cámara es el siguiente:

“Esta institución de-

—Pasa a la página 51—



ENTREGADO. (Santa Ana). Francisco Javier Osorio Rivas (“Alex”), perteneciente a las FPL, fue entregado a la Comisión de Derechos Humanos.



EDUCACION. El profesor José Luis Castaneda, dice que los lineamientos de trabajo educativos en el próximo año, deben estar más acorde a la realidad.

FUSADES apoya al país a participar en ferias

FUSADES ha promovido este año la participación de empresas salvadoreñas en importantes ferias y eventos internacionales, donde se han establecido importantes contactos con inversionistas.

Ejecutivos de la fundación informan, que entre las ferias y exportaciones más importantes a las que se ha asistido en 1987 se pueden mencionar las siguientes: El Fancy Food, celebrado en el mes de febrero en la ciudad de Anaheim, del estado de California, la que se constituye en la exposición más grande de los Estados Unidos en el campo de alimentos pro-

cesados, y donde la participación salvadoreña consistió en una exhibición de productos de exportación de 8 empresas que se dedican a este campo. La representación salvadoreña fue la única de la región centroamericana.

Durante el mes de septiembre se participó en el Bobbin Show “Aama Convention”, en la ciudad de Atlanta, EE.UU., la feria más grande del mundo para la industria de productos derivados de la costura, y que comprende toda la gama de productos, desde telas, máquinas y servicios, hasta la comunicación por computadora

—Pasa a la página 57—

Pide ayuda para buscar anciano

Información que ayude a encontrar al señor Fernando Cruz Reyes, de 87 años de edad, que se ha extraviado desde

—Pasa a la página 82—

Mueren en combate jefe de grupo FMLN y 5 rebeldes

Un jefe de grupo del FMLN, conocido en las filas clandestinas como “Darío”, murió ayer con otros cinco subversivos

que lo acompañaban, durante un hostigamiento contra tropas del Batallón Belloso, en el cantón

—Pasa a la página 41—

Señalan la falta de los valores morales

“La juventud puede mover el mundo”, es el lema de una serie de actividades patrocinadas por un grupo de jóvenes

—Pasa a la página 41—

Reconocimiento hacen a capitán M. A. Tóchez

Reconocimiento al Cap. Miguel Angel Tóchez, por sus relevantes méritos y valiosos servicios a la comunidad, hizo

el sábado la Municipalidad de Ilopango, encabezada por el señor Alejandro Ayala López.

—Pasa a la página 59—

Buscan anular amnistía para reos de Zona Rosa

El Gobierno de los Estados Unidos estudia medidas legales para que sea anulada la amnistía concedida a los implicados en la masacre en la Zona Rosa, para lograr que los asesinos de seis norteamericanos vuelvan a la cárcel.

La información suministrada por la agencia AP, y responsabilizada por Henry Gottlieb, desde Washington, es la siguiente:

Washington, Nov. 14 (AP). El Departamento de Estado estudia medidas legales para desafiar la decisión

de un juez militar salvadoreño de liberar a sospechosos de la muerte de seis norteamericanos en 1985, dijeron hoy funcionarios del gobierno.

“Nuestra embajada está explorando todo posible medio legal de devolver a la cárcel a los acusados y asegurar su procesamiento”, dijo el portavoz del departamento de estado Sondra McCarty. “Aquí en el departamento estamos consultando a nuestros asesores legales sobre formas de lograr que esa gente no escape a la

—Pasa a la página 47—

AL CERRAR la edición

(Información en página 75)

Empresarios Juveniles en Feria de San Miguel

La Asociación de Empresarios Juveniles estará presente en la Feria Industrial de San Miguel, constituyendo su presencia —dicen sus dirigentes—, una de las más grandes atracciones de ese VII evento regional.

Agregan que montarán un stand con lo más variado de su producción y su propósito principal, es el de dar a conocer su trabajo; a la vez, dicen, informarán a todos los visitantes las diferentes actividades que la Asociación Pro Superación Juvenil (APROSJU), lleva a cabo por medio de todos

sus programas.

En el stand se exhibirán todos los productos elaborados por los miniempresarios, durante el programa regular desarrollado de marzo a octubre, así como también, algunos de los productos que ya están elaborando en el programa especial de vacaciones, comprendido de noviembre de este año a enero de 1988.

Dichos productos, dicen, estarán a la venta al público a precios sumamente bajos y será esta una buena

—Pasa a la página 76—



FIESTAS EN ARMENIA. (Sonsonate). Esta es una de las escenas de alegría, durante las Fiestas Patronales de Armenia, en honor a Santa Teresa

de Jesús. El juego de lotería instalado en el Parque Regalado, es una de las principales atracciones de las festividades. Hay mucha alegría y no se han registrado hechos delictivos.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana.